

# Avec le Prélat Toronto-Montréal

Un bref résumé des jours passés à Toronto et à Montréal par Mgr Ocáriz lors de sa visite pastorale au Canada et aux États-Unis

2019-08-18

**Jeudi 15 août**

**Toronto**

La visite du Père à Toronto s'est terminée par une belle célébration de l'Assomption de la Sainte Vierge.

Des femmes de toute la région du Grand Toronto et du sud-ouest ontarien s'étaient rendues à l'oratoire de Kintore, rempli à capacité. Teresa a joué de l'orgue et le chœur a dirigé le chant à la dernière messe du Père dans la ville.

Après la messe, tout le monde s'est spontanément rassemblé autour du Père, profitant de leur dernière occasion de lui raconter une anecdote ou de lui serrer la main. Queenie lui a demandé de bénir une photo de sa famille. Grace a pris un dernier selfie du groupe avec le Père à l'entrée de Kintore, avant de le raccompagner jusqu'à sa voiture. Il y avait tant de gens qui lui faisaient leurs adieux dans la rue en lui envoyant la main, en le remerciant pour sa visite et en prenant des photos, qu'un passant, croyant peut-être qu'il s'agissait d'une célébrité du Festival international du film de

Toronto, s'est arrêté pour le saluer de la main lui aussi.

## Arrivée à Montréal

Le prélat est arrivé à Montréal en avion le 15 août, jour de la fête de l'Assomption de la Sainte Vierge, vers 17 h. Des familles de la région de Montréal étaient là pour l'accueillir à son arrivée, Charmaine, Mathew et leurs enfants ainsi que Michelle, Alexandre avec cinq de leurs enfants. Ils lui ont offert des fleurs et avaient des banderoles lui souhaitant la bienvenue à Montréal et un joyeux anniversaire, accompagnées de ballons portant le numéro 48 en l'honneur du 48<sup>e</sup> anniversaire de son ordination sacerdotale. Ils ont apporté une guirlande aux motifs canadiens.

Le prélat s'est ensuite rendu en voiture au Manoir de Beaujeu, où il séjournera dans les prochains jours. Le Manoir est un centre de

conférences où l'Opus Dei offre des retraites, des cours, des ateliers et des séminaires. M<sup>gr</sup> Ocariz y recevra des membres, des coopérateurs et des amis de l'Opus Dei de Montréal, d'Ottawa et de Québec.

- *Restez au courant sur les plus récents événements du voyage pastoral du Prélat au Canada, à travers Twitter.*
- 

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/avec-le-prelat-toronto-montreal/> (2026-02-14)